

NOMBRE DEL ALUMNO: ANTONIO DE JESUS LÓPEZ LÓPEZ

NOMBRE DEL DOCENTE: JOSE ALVARO ROMERO PELÁEZ

NOMBRE DEL PROYECTO: RESUMEN CENTRO HISTORICO

CARRERA: ARQUITECTURA

CUATRIMESTRE: OCTAVO

ASIGNATURA: TALLER DE DISEÑO URBANO

FECHA: 20 / ENERO / 2024

ENSAYO CENTRO HISTORICO DE COMITAN

El centro histórico de la ciudad de Comitán de Domínguez es un lugar de gran importancia cultural e histórica en el estado de Chiapas, México. Sus límites abarcan una extensa área. Esta área del centro histórico se distingue por su traza urbana, que refleja la evolución y desarrollo de la ciudad a lo largo de los siglos.

La traza urbana del centro histórico es un testimonio vivo de la historia y la cultura de Comitán de Domínguez. Las calles empedradas, las plazas amplias y la distribución ordenada revelan el legado colonial y la influencia de la arquitectura neoclásica en la región. La disposición de los edificios y monumentos refleja el espíritu indígena y colonial que ha marcado el carácter único de esta ciudad.







La imagen urbana del centro histórico es encantadora y pintoresca. Los colores vivos de las fachadas, las calles empedradas y los monumentos históricos dan vida a esta área, creando un ambiente acogedor que invita a explorar sus rincones. Los edificios coloniales, los patios internos y las plazas son testigos silenciosos del paso del tiempo, conservando la esencia y el encanto que caracterizan al centro histórico.



En cuanto al tipo de arquitectura, predominan las construcciones coloniales con influencias neoclásicas. Las fachadas ornamentadas, los balcones de hierro forjado y los techos inclinados son elementos distintivos de la arquitectura local. La preservación de estas estructuras históricas es fundamental para mantener viva la identidad cultural y arquitectónica de Comitán de Domínguez.

El centro histórico es un lugar donde el pasado se entrelaza con el presente, ofreciendo a sus visitantes una experiencia única llena de historia, cultura y belleza arquitectónica.



